

# かおるかぜだより

十一月号

2025/11/1  
薰る風・上原こども園  
発行責任者  
竹下成子

朝晩は肌寒さを感じるようになります。またが日中はまだ汗ばむような日もあります。暦の上ではもうすぐ「立冬」を迎えると思うと、少々信じがたい気も致します。

先月は、地域の上原小学校の体育館をお借りして第十三回の運動会を実施しました。

あいにくの空模様でしたが、三歳児から五歳児までの園児とその家族が入れ替わりながら、優しい空気に包まれて楽しい時間を過ごすことができました。

そして、何よりも嬉しかったことは、おじいちゃんおばあちゃんや地域の皆様をお客様としてお呼びで、ご家族の皆さんと共に子どもたちの健康な成長喜ぶ機会となりました。そして、日頃より皆様方に支えられ見守られて地域のなかでのびのびと子どもたちが育っていく恵まれた環境に感謝しております。

運動会では、薰る風・上原こども園の「よいこのめあて」の中にある【ねばりづよいこ】を具現化して、どの子の顔も達成感で満ち溢れていきました。行事を終えて一回り成長した子どもたちと、秋の深まりを楽しみながら薰る風・上原こども園の暮らしをいそしみたいと存じます。

そして今月は美しく実り豊かな秋の自然を満喫して過ごしてまいります。

駒場公園、代々木公園で落ち葉や木の実などを見つけに行きます。七五三

には、幼児組の子どもたちが手をつけないで代々木八幡宮に行く予定です。中旬には乳児組の「おゆうぎ会」を予定しています。小さな子どもたちの一人一人の成長を皆で喜び合いたいと思います。

また、勤労感謝の日に因んで、うめ組(年中児)が地域の商店や事業所を訪問させていただく予定です。

更に、うめ組とさくら組はバス遠足を、もも組は徒歩遠足を、それぞれ計画しています。万全の準備で行つてきたいと思います。

健康面については、先月に引き続き

インフルエンザが流行しているよう正在する。ご家庭におかれましては、人込みに出かけるときにはマスクを

使用したり、石鹼で手を洗つたりなど感染予防をお願いします。そ

して、発熱はもとより「咳が出る」「元気がない」「機嫌が悪い」など、小さな変化が後の体調不良へのサインになつていることがあります。

朝夕の送迎の際には、園でも視診を行います。保護者の皆様も些細なことでも構いませんので、ご家族の体調について情報の共有をお願いします。

## 今月のくらし

### バス遠足(七日)…うめ・さくら組

葛西臨海水族園に出かけます。該当のクラスには「秋の遠足について」の手紙でお伝えしています。

### 歯科健診

もも・うめ組 …十日(月)  
つくし・たんぽぽ組 …十二日(水)  
さくら・すみれ組 …十四日(金)

### 七五三子ども会(十一日)

こども園の子ども達の健やかな成長を願い、もも・うめ・さくら組が近所の代々木八幡宮へ七五三のお参りに行く予定です。この日は子どもたちが作った袋に千歳飴を入れて持ち帰ります。

行き先は代々木公園を予定しています。内容は手紙にて別途お伝え

### 乳児おゆうぎ会(二十二日)

上原社会教育館の体育館で、つくし組・たんぽぽ組・すみれ組のおゆうぎ会を行います。詳細については後日お知らせします。

### 大人と子どものための読み聞かせの会(二十七日)

上原社会教育館をお借りして読み聞かせの会を行います。お知らせは既に配布しています。中井貴恵さんが「おおきなかぶ」をお話していただいきます。

### 勤労感謝の訪問…うめ組

日頃より子どもたちがお世話をなつていて、園医の先生、商店街の皆さまや消防署、交番、駅、渋谷区上原出張所などを訪問して感謝の気持ちを伝えます。園を代表してうめ組の子どもたちが出かける予定です。

# 十月の保育から

運動會



一日、地域の上原小学校の  
体育館をお借りして、第十三  
回運動会を開催しました。あ  
いにくの天気ではありました  
が、クラス毎の入れ替え制に  
変更をして行つたといふ、「わ  
が子がすぐ前で見られた」「時  
間は短かつたが集中して見る  
ことができた。」などのお声を  
たくさんいただきました。皆  
様の「理解」協力に感謝申し  
上げます。



人一人丁寧に診察をしていただきました。結果は、当日にお渡しした通りです。異常が認められた方は園医又はかかりつけの医師にご相談してください。よろしくお願ひします。



いにおい、綺麗に焼けた色々  
で、五感で感じる体験です。さ  
くら組は一人一尾のさんまを  
上手に開いて美味しそうに頬  
張っていました。

一回、地域の上原小学校の体育館をお借りして、第十三回運動会を開催しました。いいにげの天気ではありました  
が、クラス毎の入れ替え制に変更をして行つたところ、「わが子がすぐ前で見られた」「時間は短かったが集中して見る  
ことができた。」などのお声をたくさんいただきました。皆様の「ご理解」ご協力に感謝申し  
上げます。

十五日、アイリスと、本園にそれぞれ、園医の稻垣真一郎先生による健康診断を行いました。

秋の内科健診

子どもたちは自分の順番になると「〇〇です。お願ひします」とあこがれをするとき、大きな口を開けて咽喉部を見ていただいたら、胸の音を聞いていたりなど、一

芋さん  
煮ま焼  
会き

避難訓練



る方を即座に半断して行動をします。消火訓練、通報訓練、安全確認など何度行っても十分満足行くことはありません。今回は、訓練に合わせて

二十七日(月)、アイリスは台風によるガラスの破損と雨風の吹込みを想定とした訓練を、本園は地震の後に調理室から火災発生を想定とした訓練を行いました。子どもたちは皆、静かに先生の指示を聞きながら行動することができました。職員は毎回違った内容の訓練の中、いかに素早く安全に避難ができるかを確認・改善していくことを目標としています。



上原小学校六年生來訪  
二十七日(月)、上原小学校の六年生が三名、薫る風・上原こども園にいらっしゃいました「シブヤ未来課」の活動の一環として、やくら組の子どもたちに絵本の一部を塗り絵で参加してほしいと依頼を受けました。子どもたちも楽しみに取り組んでいます。

保護者の皆様にも、非常食の配布（試食）を行いました。

体育あそび・リトミック・Fun with Andy  
…もも・うめ・さくら  
日本舞踊・科学あそび…さくら  
けん玉もりちゃん…うめ・さくら